



深浦町と言えば、皆さんは何を思い浮かべますか？自然で言えば日本一の大イチヨウや日本海に沈む夕陽、食べ物で言えばふかうら雪人参や深浦マグロでしょうか？

景勝地や美味しい食べ物が豊富な深浦町は、これから「十二湖」の紅葉を迎えます。

十二湖は江戸時代・宝永年（1704）、この地を襲った大地震によって谷口がせき止められ、地盤が陥没して形成されたといわれています。その時でできた湖沼は33を数えましたが、崩山の中腹（大崩）から眺める小さない池は森の中に隠れ、大きな池だけが12見えますことから「十二湖」と名付けられました。

十二湖は深浦町南部に位置し、国道101号から山あいに車で走ること10分ほどで「森の物産館キヨロロ駐車場」に到着します。その標高200mほどの台地に大小の池や湖が点在し、トレッキング感覚で33の湖を見られる気軽さや暖地から寒冷地までの植物観察ができる

ことから、青森県内でも人気の観光地となっています。

中でも、十二湖を訪れる人々を魅了してやまないのが「青池」。まるで青いインクを流し込んだようなコバルトブルーの青池は、33の湖沼の中で標高が最も高い場所にあり、白神山地に積もった雪が長い時間をかけて青池に湧き出すことから、不純物が少なく透き通った青さを見せてくれるのです。

十二湖マップを片手に自由に散策するもよし、地元のガイドさんとデイリーに十二湖を楽しむもよし、「癒しの森」十二湖は、すぐそこにあります。

すぐそこにある“癒しの森”十二湖

深浦町と言えば、皆さんは何を思い浮かべますか？自然で

言えば日本一の大イチヨウや日本海に沈む夕陽、食べ物で言え